
Verbale seduta Consiglio Circoscrizione II^   

del  18 Settembre 2018 

 

L'anno 2018, il giorno 18 del mese di Settembre si è riunito presso la propria sede, sita in via S. 

Ciro n. 15, il Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del 

Presidente Sig. Greco Mario, prot. n. 1106801 del 31.08.2018, per trattare gli argomenti di cui 

all'allegato O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Greco, il quale, alle ore 10.20, dispone l'appello e sono presenti i 

Consiglieri Cardella Francesco – Marchese Eugenio - Savoca Salvatore - Scarlata F.sco Paolo – 

Serio Paolo – Tusa Pasquale - Viscuso Giacomo mentre risultano assenti i Consiglieri Guaresi 

Giuseppe – Orilia Andrea. 

Il Presidente Greco, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara 

aperta la seduta.  

Funge da Segretario la Sig.ra C. Varvarà – Esperto Amm.vo mentre redige il verbale il Sig. 

Dragotto Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 

Alle ore 10.30 entrano i Consiglieri  Guaresi – Orilia. 

Alle ore 10.31 il Presidente Greco prende la parola dando il benvenuto a Padre Maurizio 

Francoforte della Parrocchia di Brancaccio, al Sig. Dirigente scolastico del Liceo Scientifico “E. 

Basile” – Prof. A. Di Vita -  al Sig. Dirigente Scolastico dell’ICS “P. P. Puglisi – Prof. A. 

Tommaselli, alla studentessa della classe IV^ liceo “E. Basile” – Maria Lucrezia Rallo ed al papà di 

quest’ultima Sig. Rallo, presenti nella seduta odierna per ricordare insieme al Consiglio il Beato 

Giuseppe Puglisi nel XXV° Anniversario del suo Martirio. 

A seguire prendono in ordine la parola : 

• Padre Maurizio Francoforte introduce la visita di Papa Francesco riferendo che tutto si è 

svolto nella massima intimità, è stato un momento molto emotivo, di gioia per tutti i presenti 

che il Santo Padre  ha trasmesso soffermandosi a salutare bambini ed adulti di Brancaccio,  

sottolinea di essere dispiaciuto per le persone assenti all’evento che non hanno potuto 

godersi questa bella e grande esperienza, per certa gente che mesi fa aveva promesso e non 

ha fatto, per la mancanza di assoluta attenzione verso  le persone, nello stesso tempo 

ringrazia sentitamente il Consiglio II^ Circoscrizione per la vicinanza espressa dal 

Presidente, dai Consiglieri durante la visita del Pontefice e le persone del quartiere per la 

loro disponibilità; 

• il Prof. A. Di Vita saluta e ringrazia i presenti alla seduta, in particolar modo Padre Maurizio 

con cui ha da tempo instaurato rapporti di una certa valenza per come interagire Parroccha e 

Scuole nell’affrontare specifiche tematiche territoriali, ricorda, per l’occasione, vista la sua 

origine del quartiere, il senso forte di appartenenza della gente di cinquant’anni fa 

nonostante il quartiere di Brancaccio fosse povero, riferisce che da quando occupa il posto 

di Dirigente scolastico ha sempre attenzionato la fiducia da porre nei ragazzi invitandoli ad 

essere orgogliosi di essere di Brancaccio perché sono e devono essere il futuro del quartiere 

e del territorio cittadino, inoltre come educatori si ha il dovere di migliorare il mondo che 

circonda i ragazzi ed al riguardo invita il Consiglio Circoscrizione II^ a potere attivarsi per 

migliorare locali e spazi del territorio dove necessitano interventi a tal fine; 

• il Prof. Andrea Tommaselli ricorda di aver detto durante la recente inaugurazione del nuovo 

anno scolastico che Padre Pino Puglisi ha iniziato un processo di cambiamento, in atto nel 

quartiere, per cui deve essere attenzionato e migliorato continuamente, quindi si deve 

lavorare a tal fine, seguendo l’insegnamento di P. P. Puglisi, in sinergia con la 

Circoscrizione, le Scuole, le Associazioni del territorio ed a poco a poco ognuno deve fare la 

propria parte e raggiungere l’obiettivo per il bene di tutti; 

• la Sig.na Maria Lucrezia Rallo, passando alla lettura del tema svolto in memoria di P. P. 

Puglisi dal titolo “Vivere Brancacco”, testimonia che la figura di P. P. Puglisi, oltre a 

tramandare il suo messaggio pastorale ed apostolico a chi direttamente ha avuto modo di 

conoscerlo, continua ad essere viva nel ricordo dei giovani di oggi; 

• il Consigliere Cardella ringrazia gli intervenuti per essere assieme al Consiglio e ricordare 

3P nel XXV° Anniversario del suo Martirio; 

 



 

 

• il Consigliere Viscuso sostiene che il percorso iniziato da Padre Pino Puglisi, tra tante 

difficoltà, è vivo nel senso che la Brancaccio di adesso è diversa da quella del passato, un 

certo cambiamento in meglio c’è stato ed è abbastanza palese, necessita non demordere e 

continuare il processo di riscatto sociale del quartiere voluto da Padre Pino Puglisi; 

• il Consigliere Orilia riferisce di avere assistito con gioia alla visita del Santo Padre e di avere 

riscontrato la partecipazione attiva dei cittadini di Brancaccio; 

• il Consigliere Scarlata sostiene e condivide il fatto che si debba partire dai ragazzi per dare 

continuità al processo di cambiamento del quartiere Brancaccio voluto da 3P, chiede col 

consenso della Presidenza e dei colleghi Consiglieri di fare propria la lettura dell’alunna M. 

L. Rallo e lasciarla in quest’aula consiliare come segno di tale metamorfosi socio-culturale 

del quartiere; 

• il Consigliere Guaresi plaude la lettura dell’alunna Rallo, la quale, nonostante non sia 

originaria di Brancaccio, è riuscita attraverso la frequenza del liceo “E. Basile” a fare 

proprio il messaggio di Padre Pino Puglisi e tenerlo vivo per se e per gli altri giovani che 

aspirano al cambiamento sostanziale del quartiere Brancaccio; 

• il Consigliere Marchese sostiene che la venuta del Santo Padre ha portato felicità per il 

messaggio di amore cristiano trasmesso alle famiglie di Brancaccio e pure un po' di tristezza 

in quanto per i preparativi dell’evento sono state realizzate diverse cose che la 

Circoscrizione ha chiesto da tempo; 

•  il Consigliere Tusa, vista la missione istituzionale, parrocchiale, scolastica, sostiene la  

necessità che le forze interagiscano fra di loro per far sì che i frutti di tale lavoro si abbiano 

davvero per una Brancaccio diversa che è sicuramen6te cambiata in meglio; 

•  il Vice-Presidente Savoca ricorda che nella Brancaccio del passato non era possibile 

confrontarsi l’uno con l’altro, adesso è possibile perché l’atteggiamento della gente è 

cambiato, tale cambiamento dipende dal cittadino ma le istituzioni in particolare devono fare 

la loro parte per il rispetto delle regole, del vivere civile attraverso la formazione socio-

culturale dell’individuo, il Consigliere  ricorda lo stato di degrado sociale in cui versano 

ancora alcuni luoghi della II^ Circoscrizione che vengono utilizzati per la prostituzione 

minorile; 

• la giornalista di New Sicilia, D.ssa Teresa Calabria, sostiene che il cambiamento in essere è 

poca cosa rispetto a ciò che si vede in giro in quanto vicino casa sua c’è gente che si droga, 

che fa uso di alcool, e poi lo stato di degrado per la presenza di rifiuti pericolosi come 

l’amianto; 

• il Presidente Greco replica dicendo che le difficoltà ci sono e sicuramente da attenzionare 

per risolverle ma sostanzialmente il quartiere di Brancaccio è cambiato ed ognuno di noi, 

come messaggio lasciato da Padre Pino Puglisi, deve fare qualcosa per dare continuità al 

processo di cambiamento che tutti vogliamo. 

Alle ore 12.10 il Presidente Greco chiude la seduta. 

 

 

                   Il Segretario                                                                                          Il Presidente 

               Esperto Amm.vo                                                                                      Mario Greco                                           

               Carmela Varvarà                                                                       
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